

[CADTM-Belgique] Les prochains rendez-vous du CADTM

belgique-cadtm-bounces@cadtm.org namens Cecile [cecile@cadtm.org]

Verzonden: woensdag 21 maart 2012 12:41

Aan: belgique-cadtm@cadtm.org

Bijlagen: ATT00010.txt (254 B)

**Comité pour l'Annulation de la Dette du Tiers Monde**

345, avenue de l'Observatoire - 4000 Liège (Belgique) - +32 (0)4/226.62.85

*" Impulser des alternatives radicales pour développement socialement juste et respectueux de la nature »***Dans les jours à venir, le CADTM vous invite à nous rejoindre...!****En ligne sur www.sauvetage-dexia.be!**

Après avoir sauvé les banques de la faillite, les États ont vu leur dette



publique exploser. Les pouvoirs publics sont maintenant sous pression des marchés financiers et des autorités européennes (et, dans certains cas, du FMI) pour imposer des plans d'austérité afin de trouver les ressources financières nécessaires au remboursement de cette dette.

Même si sa situation est moins dramatique que celle de la Grèce, la Belgique ne fait pas exception. Sa situation pourrait même encore se dégrader si la garantie d'Etat de 54,45 milliards d'euros octroyée en octobre 2011 à certains créanciers de Dexia était activée. C'est pourquoi trois associations (CADTM, ATTAC Bruxelles 2 et ATTAC Liège), représentées par les avocats Pierre Robert et Olivier Stein, ont introduit le 23 décembre dernier un recours devant le Conseil d'État afin d'annuler l'arrêté royal octroyant ces garanties. Ces associations ont été rejoints en mars 2012 par les députées fédérales Zoé Genot et Meyrem Almaci.

Ce combat juridique s'inscrit plus largement dans une lutte politique pour l'annulation de la dette publique illégitime, notamment celle issue du sauvetage des banques.

Rendez-vous sur le site www.sauvetage-dexia.be pour suivre l'actualité de Dexia et du recours contre les garanties accordées aux créanciers du groupe Dexia.

Pour lancer le débat sur les mesures à prendre à l'égard de Dexia et du système financier en général, nous avons rédigé un courrier que vous pouvez envoyer aux membres du Parlement fédéral. **Interpellons nos parlementaires !**

Plus d'infos? Cliquez sur les onglets ci-dessous!



Les associations CADTM, ATTAC Bruxelles 2 et ATTAC Liège organisent ce jeudi 22 mars à 9h30 au Parlement européen à Bruxelles une conférence de presse sur les requêtes déposées par le CADTM et ATTAC d'une part, et les députée fédérales Zoé Genot (ECOLO) et Meyrem Almaci (GROEN) d'autre part, devant le Conseil d'Etat en Belgique. Les inscriptions afin d'accéder au Parlement européen étant désormais closes, nous vous tiendrons informé-e-s sur www.sauvetage-dexia.be !

Jeudi 22 mars à Arlon. Conférence "AAA. Annulation, audit, autre politique"



Du 25 au 31 mars à Liège. Semaine de la solidarité internationale



La transition : D'autres mondes à construire au Nord et au Sud !

Une trentaine d'associations s'unissent pour élaborer ensemble une semaine d'actions : <http://semainedelasolidarite.be/>. Pic pétrolier, changements climatiques, injustices sociales... Venez découvrir le mouvement fédérateur et grandissant de la transition !

La transition, c'est une vision constructive et optimiste de l'avenir, invitant à anticiper et assumer la descente énergétique obligée (pic pétrolier et désordres climatiques). C'est la conviction qu'il est possible et même souhaitable de sortir de la dépendance au

pétrole vers une résilience locale, qu'il y a une opportunité, un potentiel de réorganisation économique, sociale, politique, culturelle dans ces contraintes. Mais d'abord, il s'agit de changer notre mode de vie et nos communautés locales, de nous impliquer et de nous engager dans ce vaste mouvement, pour s'en sortir ensemble. Recréer des liens, un tissu social, des solidarités. Conjuguer le local et le global...

Au programme :

Dimanche 25 mars | Journée-découverte des initiatives de transition et projection du documentaire « En Transition »

Samedi 31 Mars | COLLOQUE : Après-midi de réflexion sur le mouvement de la transition : Vers un monde socialement juste et écologiquement soutenable

Samedi 31 mars | Clôture festive, culturelle et engagée

Et aussi :

Jeudi 29 mars | Soirée-Débat autour du projet Ekta Parishad de Rajagopal

Vendredi 30 mars | Parcours scolaire d'Initiatives de Transition

Vendredi 30 mars | Initiatives de transition au Sud

Lundi 26 mars à Namur. Ciné-débat. La crise financière : Stop ou encore?



Jeudi 29 mars à Virton. Ciné-débat. Investir, prendre des risques...Quelles conséquences?



* Michaël Moore s'attaque à la crise financière et prend d'assaut Wall Street, en dénonçant « la plus grande escroquerie de l'histoire américaine ». Un réquisitoire tardif contre les dérives du capitalisme à l'américaine.

Organisé par :



Avec le soutien de :

